

Pressemitteilung

**Engagement für soziale und kulturelle Projekte:
Sparkassenverband Rheinland-Pfalz und Provinzial übergeben
Fördergelder in Mayen**

Mainz / Mayen, 30. Januar 2025

Thomas Hirsch, Präsident des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz, Karl-Josef Esch, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Mayen und Bezirksobmann Nord der rheinland-pfälzischen Sparkassen sowie Gerd Stumm, Regionaldirektor der Hauptniederlassung Koblenz des Provinzial Konzerns, übergaben in Mayen die Fördergelder, die die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland einmal jährlich an Vereine und Institutionen im nördlichen Rheinland-Pfalz ausschüttet. Insgesamt haben 12 Vereine einen Förderscheck entgegengenommen.

„Menschen, die sich für soziale und kulturelle Projekte engagieren, leisten einen wertvollen Beitrag für unsere Gemeinschaft. Durch ihr Mitwirken unterstützen sie Integration, schaffen ein Gefühl der Zugehörigkeit und tragen dazu bei, dass wir in einer vielfältigen Gesellschaft leben, in der Einzelne ihre Talente fördern und entfalten können. Aus diesen Gründen sind ehrenamtliches Engagement und das Vereinsleben ein elementarer Teil unseres gesellschaftlichen Miteinanders. Die Sparkassen-Finanzgruppe in Rheinland-Pfalz sieht Verantwortung für die Gesellschaft und Engagement für das Gemeinwohl als Teil ihres Selbstverständnisses. Deshalb fördern die Sparkassen und ihre Verbundpartner Projekte und Vereine im ganzen Land. Ich freue mich, dass wir mit der Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland Projekte im nördlichen Rheinland-Pfalz unterstützen können und damit aktiv zur Steigerung der Lebensqualität der Menschen beitragen“, so Hirsch anlässlich der Fördergeldübergabe.

„Das Miteinander der Menschen und das Vereinsleben sind gerade im ländlich geprägten Raum besonders intensiv. Ganz entscheidend wird dies von den vielen ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürgern in den Vereinen und Institutionen getragen und befördert. Die Ehrenamtler vervielfältigen damit durch ihren persönlichen Einsatz die Spenden zum Wohl der Gesellschaft. Das ist partnerschaftliche Zusammenarbeit in bestem Sinne“, betont Esch.

„Den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft zu fördern, in dem ehrenamtliches Engagement gewürdigt wird, ist wichtiger denn je. Durch die Preisverleihung wird die Bedeutung des Engagements in der Region betont. Die ausgezeichneten Vereine und Projekte haben unsere Anerkennung und unseren Dank für ihre geleistete Arbeit verdient“, sagt Stumm.

„Wie facettenreich soziales Engagement ist, zeigt sich in den vielfältigen Projekten, die wir heute unterstützen dürfen. Ein besonderer Dank gilt der Provinzial für die finanzielle Unterstützung. Doch der größte Applaus gebührt den Ehrenamtlichen selbst: Sie investieren ihre Zeit und Energie in Projekte, die der Gesellschaft zugute kommen. Sie schenken anderen einen Teil ihrer eigenen Zeit, und das ist nicht selbstverständlich“, so Frank Roth, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Koblenz.

Die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland, an der der Sparkassenverband Rheinland-Pfalz beteiligt ist, vergibt jährlich Fördermittel für kulturelle und soziale Projekte, die von Vereinen und Institutionen auf breiter Basis ins Leben gerufen werden. Dabei liegt der Schwerpunkt häufig auf der Förderung von Kindern und Jugendlichen. Die Fördersummen werden im rheinland-pfälzischen Geschäftsgebiet der Provinzial Versicherung vergeben, das die Kreissparkasse Ahrweiler, die Kreissparkasse Birkenfeld, die Kreissparkasse Bitburg-Prüm, die Sparkasse Koblenz, die Kreissparkasse Mayen, die Sparkasse Mittelmosel, die Sparkasse Neuwied, die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück, die Sparkasse Rhein-Nahe, die Sparkasse Trier, die Kreissparkasse Vulkaneifel sowie die Kreissparkasse Westerwald-Sieg einschließt.

Insgesamt werden 22 Vereine und Projekte 2025 durch die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland gefördert. Ein Teil der Förderempfänger wird die Förderung im Februar in Trier entgegennehmen. In Mayen haben folgende Vereine ihren Förderscheck empfangen:

Sparkasse Koblenz

- Latscho Koblenz e.V. erhält den Zuschuss zur ehrenamtlichen Förderung der Koblenzer Subkultur,
- Lebensfach Glück e.V. für die Stadtteilinitiative "Auf der Höh",
- die Wildtierpflegestation Koblenz e.V. erhält die Förderung für die Bildungsarbeit in Kitas und Schulen.

Kreissparkasse Mayen

- On Stage e.V. Plaidt erhält einen Zuschuss für das Musical „Lissi“ und
- die Katholische Familienbildungsstätte Mayen e.V. erhält für das Projekt „Zimt und Koriander – ein Kochtreff für Frauen mit Migrationshintergrund“ eine Förderung.

Sparkasse Neuwied

- Verbandsgemeinde Asbach für das „Mehrgenerationenhaus Neustadt (Wied)“ sowie
- Kunstverein Unkel am Rhein e.V. mit seinem Projekt „Art-Hub Unkel“.

Kreissparkasse Rhein-Hunsrück

- die Puricelli Realschule plus aus Rheinböllen für das Projekt „Schule der Zukunft - Öffnung von Lernräumen“ sowie
- die Tafel Rhein-Hunsrück e.V., Kastellaun, für die Anschaffung eines neuen Transport-LKW.

Sparkasse Rhein-Nahe

- Der Automobil- und Motorradclub Ingelheim e.V. für ein Inklusionsprojekt.

Kreissparkasse Westerwald-Sieg

- DLRG Ortsgruppe Altenkirchen e.V. für das Projekt „Sicher Schwimmen lernen für Kinder“ und
- die Kinderkrebshilfe Gieleroth / Unnauer Paten e.V. für die „Familienhilfe - Unterstützung von Familien mit krebs- und schwerkranken Kindern“.

Sparkassenverband Rheinland-Pfalz (SVRP)

Vordere Synagogenstr. 2

55116 Mainz

www.sv-rlp.de

Pressekontakt:

Telefon

E-Mail

Carina Partenheimer

06131 145-218

presse@sv-rlp.de

Gesellschaftliches Engagement:

Telefon

E-Mail

Isabell Stephani

06131 145-313

presse@sv-rlp.de